

Presidente haitiano recibió a canciller venezolana



Puerto Príncipe, 13 jun (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, destacó la hermandad entre Venezuela y Haití, naciones que consolidan la construcción de un camino de dignidad e independencia para los pueblos de ambos países.

"Siempre hemos estado juntos y seguiremos estando juntos y seguiremos marchando por el mismo camino de la dignidad y de la independencia", expresó Rodríguez en declaraciones desde Haití transmitidas por Venezolana de Televisión.

La titular venezolana de Relaciones Exteriores tuvo un encuentro con el presidente de la nación caribeña, Jovenel Moise, quien asumió la dirección del país el 7 de febrero de este año.

"Con el nuevo Gobierno nosotros tenemos extraordinarias relaciones como no puede ser de otra forma entre Venezuela y Haití", enfatizó la Canciller.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132422-presidente-haitiano-recibio-a-canciller-venezolana>



Radio Habana Cuba